

<http://www.ouest-france.fr/defi-des-ports-une-11e-place-meritee-pour-lequipage-sairois-3421469>

Défi des ports : une 11e place méritée pour l'équipage sairois



Tout au long de la semaine dernière, Port-en-Bessin accueillait l'édition 2015 du trophée des marins. Lundi, l'équipage du Val-de-Saire était de retour à Saint-Vaast, avec la satisfaction d'avoir rempli son contrat, que ce soit sur l'eau ou à sur terre.

Un 28^e Défi des ports de pêche qui a vu la victoire du port de La Cotinière-Ile d'Oléron, devant le port du Grau-du-Roi et Palavas-les-Flots, sur les 25 ports et lycées participants. « **Nous avons enfin réussi à monter sur le podium lors du quatrième jour où trois régates ont eu lieu. Notre équipage sairois s'est classé 11^e, 3^e et 10^e. Cette troisième place s'est effectuée sur un parcours banane, avec obligation pour les équipages de mettre à la barre un pêcheur. Nous n'avions pas fait de podium sur une régata depuis 2004, à Royan** », explique Pascal Mocquet, le président du défi du Val-de-Saire.

Un équipage qui termine 11^e au final et 1^{er} port de Normandie. « **Nous avons remporté la bataille de Normandie. C'est un des meilleurs classements jamais obtenu. Ce fut une belle bataille sur l'eau. Le niveau est toujours très élevé. Pour preuve, l'équipage de**

Boulogne, vainqueur du dernier Spi Ouest-France, termine seulement 5^e de la compétition. »

Victoire aussi à terre

Au sein du village des pêcheurs, l'affluence a été conséquente. **« Les trois séjours dans le Val-de-Saire ont été gagnés par des personnes du Calvados et d'Alsace. C'est aussi ça la promotion touristique du défi des ports. Nous avons joué notre rôle d'ambassadeurs. »**

Au fil des années, le Val-de-Saire est de mieux en mieux représenté au sein du village. **« Nous avons bénéficié d'un stand de 36 m² pour une plus grande surface de vente et de dégustation. Nous avons innové aussi en proposant des dégustations de bulots et plus de 450 kg d'huîtres ont été appréciés des visiteurs. Des centaines de documents touristiques ont aussi été distribués, poursuit Pascal Mocquet. Sur le plan promotionnel, nous raflons la première place. »**

Maintenant, il va falloir se préparer pour le défi 2016 qui se déroulera à Royan. **« Nous allons repartir à la recherche d'aides financières et préparer cette nouvelle édition en effectuant quelques entraînements. Il va falloir améliorer cette 11^e place »,** conclut l'équipage.